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令和６年度第１回龍ケ崎市教育支援委員会を開催した。 
 詳細については，以下のとおり。 
 
＜次  第＞ 
１ 開会 
２ 教育長挨拶 
３ 自己紹介 
４ 役員選出 
５ 委員長挨拶 
６ 審議 
  
(１) 事務局からの説明 
（２）  協議・審議 

    
令和６年度の９月以降の教育措置変更児童生徒について 

 
７ 諸連絡 
８ 閉会 
  
 



 

情報公開 
 

 
公 開 

  
部分公開 

  
非公開 
 

 非公開（一部非公開を含

む）とする理由 
 

（龍ケ崎市附属機関の会議の公

開に関する条例第５条第５号該

当） 
協議・審議 意思決定過程 

公開が可能となる時期（可

能な範囲で記入） 
令和６年１１月２５日 

会 議 録（文中敬称略） 
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おはようございます。 
委員の皆様にはご多用のところご参加いただきありがとうございます。 
会議の進行をさせていただきます指導課千葉と申します。よろしくお願

いいたします。 
本日は19名の委員のうち、参加者16名、欠席者３名でございます。 
龍ケ崎市教育支援委員会条例第６条により、委員の過半数が出席してお

りますので、本会議の成立をご報告いたします。 
それでは、ただいまより令和６年度第１回教育支援委員会を開催いたし

ます。 
初めに龍ケ崎市教育委員会大古輝夫教育長がご挨拶申し上げます。 
 
改めましておはようございます。 
夏休みに入る前から非常な猛暑で、子供たちが熱中症で倒れないか心配

な中での学校運営、経営であったところなのですが。 
さて本日も、医療に従事される先生、関係諸団体の皆様、特に美浦特別

支援学校からは今年度から２名の先生方が参加していただけること、こ

れをもちまして教育支援委員会を開催できますこと、心から御礼申し上

げます。 
特別な支援を要する児童生徒は、年々増加傾向にあり、来年度あたりは

通常学級に等しい学級数ぐらいの学校も出てくるのではないだろうかと

いう見方をしているところでございます。 
毎日、児童生徒に寄り添っている先生方は、その児童生徒の困り感を受

け止め、保護者との話し合いを通して適切な対応ができるよう、教育支

援委員会にお諮りしているところと思います。 
本日の教育支援委員会では、本年度後期、障害の種類や程度、就学すべ

き学校について総合的な観点から判断をいただき、就学の見通しがもて

るようにご指導・ご助言いただきたいと存じます。 
併せて現在の教育措置が適切であったかという見直しにつきましても、

専門的な立場からご指導・ご助言いただけますようお願い申し上げまし

て、私のあいさつに替えさせていただきます。本日はどうぞよろしくお

願いいたします。 
 
今年度最初の教育支援委員会ということと、委員の方々の変更等もござ
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いますので、名簿順で野上先生より自己紹介をお願いいたします。 
 
（委員自己紹介） 
 
ありがとうございました。 
審議に先立ちまして、委員長の選出をお願いいたします。 
龍ケ崎市教育支援委員会条例第５条２項で委員長及び副委員長は委員の

互選とするとなっております。 
どなたがよろしいでしょうか。 
役員選出に関して、事務局一任でよろしいでしょうか。 
それでは市議会文教福祉委員長の山村尚様に委員長をお願いしたいと思

います。よろしいでしょうか。 
拍手でご承認をお願いします。 
ありがとうございます。 
なお副委員長につきましては、引き続き野上哲夫様にお願いいたしま

す。 
それでは、山村尚委員長、ごあいさつをお願いいたします。 
 
委員長を勤めます山村です。前回も委員長を引き受けまして、いろいろ

と勉強をさせていただきました。 
本日の会議では９月以降の措置変更に向けて、特別な支援を必要とす

る、児童児童生徒一人一人について、よりよい支援のあり方を審議しま

す。 
すべての子供たちは社会の宝ですので、社会全体で育てていくことが大

切です。 
特別な支援を必要とする児童生徒の一貫した、教育支援を充実するため

に、しっかりとした審議ができますよう、委員の皆様のご協力をお願い

したいと思います。本日はどうぞよろしくお願いいたします。 
 
それでは、審議に移ります。 
 
以降意思決定過程のため非公開 
 

 
 


